

# RADIO

FICHA TÉCNICA

---



**Programa:** Proyecto REDES (Radiovisual)

**Título:** La Asistencia Sanitaria en Madrid

**Sinopsis:** Hasta bien entrado el siglo XIX los enfermos en Madrid tenían distintas opciones asistenciales según su poder adquisitivo, se puede hablar de una medicina para ricos y de una medicina para pobres. Los más prestigiosos profesionales, médicos y cirujanos de cámara estaban al servicio de los más poderosos, medicina individualizada y a domicilio y hospitales de carácter público para las gentes más pobres.

**Autora:** Florentina Vidal Galache, profesora de Historia Contemporánea (UNED).